

Bericht zum Fußballturnier am 04.10.2023

Text: Herr Koc und Herr Weis

Bilder: Herr Koc

Eine junge und talentierte Delegation von Fußballspielern nahm am 04.10.23 unter der Leitung von Herrn Koc beim Fußballturnier von Jugend trainiert für Olympia (Jg. 2010 -2012) in Raunheim teil.



Nachdem die Mannschaft an der IGS Mainspitze mit dem von den Veranstaltern organisierten Bus abgeholt und nach Raunheim gefahren wurde, blieben dem Team der IGSM 45 Minuten bis zum ersten Spiel, so dass nach dem Umziehen noch etwas Zeit für das Aufwärmen und die letzten taktischen Besprechungen blieb.

Im ersten Spiel gegen die BvS Mörfelden-Walldorf merkte man der Mannschaft an, dass es sich um eine neuzusammengestellte Truppe handelte. So spielten sie in den Anfangsminuten holprig zusammen, verursachten unnötige Abspielfehler und kassierten das erste Gegentor. Mit jeder Minute wurde es dann jedoch besser. Vor allem in der Offensive konnte die Mannschaft ihre Stärken ausnutzen, denn mit Amadu und Bahr hatte die Mannschaft zwei schnelle Stürmer, die nun gekonnt von Till und den anderen in Szene gesetzt wurden. Kurz vor Schluss der Partie gelang der IGSM so der verdiente Ausgleich.

In den darauffolgenden drei Spielen konnten die Fehler hinten minimiert werden, so dass keine Gegentore eingefangen wurden. Ruben, Abwehrchef der Mannschaft, konnte viele Angriffe des Gegners frühzeitig unterbinden. Auch wenn der Gegner mal durchkam, war beim starken Tormann Robin für den Gegner Schluss. Die Stürmer sorgten zusätzlich für die notwendigen Tore, so dass diese drei Spiele in Siege umgemünzt werden konnten. Im letzten Gruppenspiel gegen den haushohen Favoriten Gernsheim ging es dann lediglich darum, wer erster in der Gruppe B wird. Hier hatte die IGSM das Nachsehen, denn der Gegner spielte einen guten und eingespielten Fußball. So verlor man auch deutlich mit 3:0.

Trotz der Niederlage stand die IGSM im Halbfinale und spielte dort gegen den Gruppenersten der Gruppe A, das Immanuel-Kant-Gymnasium aus Rüsselsheim. Dieses Spiel begann sehr vielversprechend, denn früh ergaben sich Tormöglichkeiten, die leider nicht genutzt wurden. Auf der anderen Seite nutzte der Gegner seine wenigen Chancen besser und ging 1:0 in Führung. Nach einem kurzen Aufbäumen der IGSM im weiteren Spielverlauf gelang dem Gegner jedoch das entscheidende zweite Tor. Nichtsdestotrotz spielten die Jungs der IGSM mutig weiter. Leider reichte es nicht mehr zur Aufholjagd, da die Spielzeit von 15 Minuten schnell verstrichen war.



Nach einer kurzen Phase der Enttäuschung konnte Herr Koc die Jungs motivieren, beim Spiel um Platz drei nochmal alles zu geben. Der Gegner im „kleinen Finale“: IGS Kelsterbach 1. In diesem Spiel merkte man den Spielern jedoch die Müdigkeit an, so dass der Gegner früh 2:0 in Führung ging. Durch motivierende Worte durch Ersatzspieler und Trainer mobilisierten die Jungs der IGSM dann jedoch ihre letzten Kräfte und kamen tatsächlich kurz vor Schluss in einem spannenden Spiel noch zum Ausgleich, so dass die Entscheidung ins Elfmeterschießen vertagt wurde. Dort konnten sich unsere Jungs durchsetzen. Den letzten und entscheidenden Elfmeter traf Jason für die Mannschaft und man belegte somit Platz 3!

Gratulation an die kämpferische Mannschaft der IGS Mainspitze!

